

## Mit dem Handy die Tür öffnen!

23.09.2014



Die 40. Ausgabe der Security Essen bietet wieder ein breites Spektrum zum Thema Sicherheit. Neuheiten und Highlights gehören aber ebenfalls zu dieser Messe. Unter anderem wird ein System vorgestellt, mit dem man mit dem Handy die Haustür öffnen kann. Haustürschlüssel wird wohl bald Geschichte sein!

### **Anmoderation:**

Wenn es um Sicherheit geht, dann ist die Messe Security Essen, der Treffpunkt für Sicherheits- und Brandschutzexperten aus aller Welt. Grade ist Security Essen gestartet (23.9.) und geht bis zum 26. September. Über 1000 Aussteller aus rund 40 Nationen sind dabei. Immer mehr wird die Sicherheitstechnik digitalisiert. Sogar nun kann man die Wohnungstüren mit dem Smartphone öffnen. Unser Reporter Bamdad Esmaili hat mit einem Experten der Firma Evva gesprochen.